

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 73 (1964)
Heft: 1

Artikel: Skoplje renaît
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-682902>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 09.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



SKOPLJE RENAÎT

A Skoplje, les premières maisons du « Quartier Croix-Rouge suisse » sont sous toit. Terminé, ce quartier aura une superficie de 140/170 mètres et comportera au total 12 pavillons de 4 logements chacun qui offriront de la place à 48 familles. Les travaux, dirigés par une équipe de six techniciens suisses, avancent rapidement et l'on procède actuellement à la pose des installations sanitaires et culinaires.

Au centre de la ville, l'on exécute les réparations les plus impérieuses et certains immeubles endommagés sont à nouveau partiellement habités. Mais l'on dénombre encore aujourd'hui, six mois après la catastrophe, quelque 15 000 sinistrés qui vivent sous tente ou dans des abris de fortune.

A force d'ingéniosité, chacun est parvenu tant bien que mal à organiser un pauvre « chez soi » provisoire dont la précarité toutefois se fait douloureusement sentir à l'approche des grands froids.

Photos F. Martin, Genève

